

\$1.082.579 Tirada: Vpe pág:

\$1.370.325 Difusión: Vpe portada: \$1.370.325 Ocupación:

Audiencia 3.600 3.600 79%

Sección: Frecuencia: 0



## Éxito total: Más de 3 mil personas fueron parte del show de la Gira Teletón en Angol

El evento gratuito -realizado en la Plaza de Armas 7 Fundaciones- unió a la comunidad angolina en apoyo a la Teletón con presentaciones de Jordan, Entremares, Juan Ángel y más artistas.

Pablo Cadiz Pozo

La Gira Teletón 2024 llegó a Angol y ofreció un show inolvidable en la Plaza de Armas 7 Fundaciones, donde más de 3 mil personas disfrutaron de un espectáculo gratuito que contó con la par-ticipación de destacados artistas nacionales. Entre ellos, brillaron las presentaciones de Entremares, Juan Ángel y Jordan, quienes animaron a la comunidad v la invitaron a unirse en la cruzada solidaria que se celebrará los próximos 8 y 9 de noviembre.

El evento, que se reali-zó entre las 12:00 y 13:00 horas, incluyó la participación de artistas locales para llenar de música y entusiasmo el escenario previo al show principal, mientras que Juan Pablo Queraltó y Millaray Viera, se encargaron de mante-ner la energía de los angolinos.

El espectáculo comenzó con una emotiva presentación de Entremares, quienes se despidieron de la gira tras realizar presentaciones en Copiapó, Ovalle, La Serena, Ran-cagua, Talca, San Carlos, Concepción y Angol.

"Estar en la gira fue un regalo. En cada comuna donde estuvimos la gente nos entregó su cariño", señaló Kriss Meyer, vocalista de Entremares.

En tanto, Juan Ángel expresó su felicidad por ser parte de la gira, seña-lando que "se siente muy gratificante llevar mi música con Teletón al sur del país. Espero que la gente pueda disfrutar de lo que traemos y ojalá se puedan motivar para este 8 y 9 de noviembre'

La Gira Teletón 2024 que este año recorrió 10 ciudades y realizó paradas en seis comunas intermedias, marcó una vez más el compromiso de la

Teletón con las comunidades locales. Benjamín Díaz, director ejecutivo de Fundación Teletón, expresó que, pese a los desafíos organizativos derivados de las elecciones de autoridades locales en octubre, la gira cumplió con sus objetivos y ha logrado motivar a miles de personas en cada parada.

"Este año necesitamos lograr que seamos muchos los que acudamos al banco, y para eso no solo necesitamos el aporte, sino que también nos ayuden difundiendo la campaña en sus redes sociales, poniendo afiches de campaña en sus barrios o pintando su auto. Son grandes ayudas que nos permiten hacer difusión y generar ambiente para nuestro cierre de campaña, y para que el 8 y 9 de noviembre tengamos una gran, gran Teletón", seña-

La Teletón 2024 busca superar el monto de cierre de tablero de la anterior cruzada solidaria, que fue de \$38.044.459.976

## Gira Teletón

Valdivia: viernes 1 de noviembre, en el Helipuerto Costanera. Desde las 18:30 horas

Animador: Martín Cár-

**Artistas:** DJ Marco Hinojosa, Porto Seguro, La Cumbia, Los Pincheiras Del Sur de Jhonn Rosales y Jordan.

Backstage: Rodrigo "Gallina" Avilés y Margarita "Laruchán" Huenuil.

Influencer: Ioseph Arancibia

Osorno: sábado 2 de noviembre, en la Plaza de Armas. Desde las 12:00 horas

Artistas: Porto Seguro, La Cumbia, Los Pincheiras Del Sur de Jhonn Rosales, Iordan.

Puerto Montt: sábado 2 de noviembre, en el inicio de la carretera austral (KM 0). Desde las 18:30

Animador: Julián Elfen-







bein y Karen Doggenwei-

Artistas: DJ Marco Hinojosa, Porto Seguro, La Cumbia, Los Pincheiras Del Sur de Jhonn Rosales, Iordan, Jairo Vera.

Backstage:

Margarita

"Laruchán" Huenuil. Influencers: Scarlette Gálvez (Eskarcita) y Skarleth Labra (Skar)